

Le Canada donne 97 millions de dollars d'aide humanitaire à la République Démocratique du Congo



Ottawa, 6 juillet (RHC)- Le gouvernement du Canada a fait savoir qu'il fera don de 97 millions de dollars à un fond pour la protection de l'enfance, pour le plein accès des femmes au pouvoir économique et pour l'assistance humanitaire à la République Démocratique du Congo.

La ministre canadienne du Développement International et de la Francophonie, Marie-Claude Bibeau a fait savoir que le don fait partie des actions d'aide de son pays ayant pour but de faire face aux problèmes du Congo.

La ministre, qui a terminé une visite de deux jours à ce pays africain, a signalé que les femmes et les enfants sont particulièrement vulnérables car ils ont des moyens limités pour entretenir leurs familles, un accès réduit aux services de santé sexuelle et reproductive et un plus grand risque d'être victimes de la violence sexuelle et de genre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/134740-le-canada-donne-97-millions-de-dollars-daide-humanitaire-a-la-republique-democratique-du-congo>



Radio Habana Cuba